

Vorschule – Buchstabenland

K – König Kurt von Krokant

König Kurt von Krokant bekam einen schönen Brief aus dem Buchstabenland. Darin befand sich eine Einladung zur Verleihung des königlichen Meisterbäcker-Ordens. Kurzerhand machte sich der König auf den Weg und durfte vor Ort ganz viele Köstlichkeiten probieren. Kakao-Torten, Lebkuchen, Käsekräcker, Schokoladenkekse und vieles mehr. Schlussendlich war der König richtig vollgeessen und konnte sich gar nicht entscheiden, welche Leckerei am besten geschmeckt hat. Nachdenklich klopfte er sich nun auf den Bauch und sagte, dass der Kürbiskuchen vom elften Buchstaben am leckersten war. So ging nun die Preisverleihung an das „K“, er ist nun Meisterbäcker geworden.

Nach unserer kleinen Geschichte erhielten die Kinder verschiedene Arbeitsblätter zum Bearbeiten. Darunter das erste Blatt, bei dem die Kinder die passenden Sticker (Krone, Kokosnuss, Kürbis und Keks) in das 4er-Quadrat hineinkleben müssen. Dabei müssen sie sowohl die einzelnen Quadrate, als auch die Reihen beachten.

Als nächstes bekommen die Kinder ein Arbeitsblatt mit einem großen K. Darauf dürfen die Kinder verschiedene bunte Schnipsel aus Krepppapier kleben.



Zum Abschluss gab's dann noch ein K-Mandala zum Ausmalen mit nach Hause. Diese ist die Hausaufgabe und darf wieder mitgebracht werden, dann erhalten die Kinder einen Stern auf die gemachte Aufgabe.

